

Die Garbe

Februar 1947

Innerhalb der Schriftenreihe „Theologische Studien“ ist als zwanzigstes Heft eine sehr beachtliche Arbeit von Prof. D. Karl Barth, dem Herausgeber dieser Schriftenreihe, erschienen: „Christengemeinde und Bürgergemeinde“. Ebenso deutlich wie die Verschiedenheit dieser Gemeinden wird ihre gegenseitige Bezogenheit und vor allem ihrer beider Existenz als göttliche Anordnung deutlich gemacht. Inwieweit der Christ sich politisch betätigen und in welchem Sinne er das tun soll, wird bis zur Frage der Parteizugehörigkeit gründlich erörtert. Die klar und grundföhllich geschriebene Schrift wird vor allem den Männern einen bis dahin in dieser Form nicht erfolgten Dienst zu leisten vermögen. (Evangelischer Verlag, Zollikon-Zürich. Preis: Fr. 2.50.)